

POUR DIRE

NON aux attaques
contre la famille

NON à la propagation des idéologies
dans les écoles

NON aux usines à bébés

NON à la marchandisation
de l'humain



**VENDREDI 26 JUIN
20H30**

Juvénat Notre-Dame
Penn Feunteun
29 150 Châteaulin



En présence de :

Ludovine de la Rochère, présidente de La Manif Pour tous

Albéric Dumont, vice-président de La Manif Pour tous

**ENSEMBLE, DÉFENDONS
L'ÉCOLOGIE HUMAINE !**

#TourDeFranceLMPT #26juin

1 PARCE QUE L'HOMME ET LA FEMME SONT DIFFÉRENTS !

- Un homme et une femme sont égaux et différents ! Apprenons à nos enfants le respect de la différence.
- Aujourd'hui les idéologues du gender nient la différence entre un homme et une femme : ils nient notre complémentarité et notre humanité.

LE SAVEZ-VOUS ?

L'Etat utilise l'école pour promouvoir des actions de propagande qui manipulent la sexualité de nos enfants. Des programmes scolaires visent à déconstruire les repères masculin / féminin : Plan Egalité, Ligne Azur, diffusion du film Tomboy à partir de 7 ans...

Plus d'informations sur www.vigi-gender.fr



2 PARCE QU'UN PERE ET UNE MERE C'EST ELEMENTAIRE !

- Un père et une mère, c'est naturel et structurant. L'altérité sexuelle est essentielle à la procréation et à la filiation.
- L'adoption permet de donner un père et une mère à un enfant qui en a été involontairement privé. La PMA SANS PÈRE (pour couple de femmes ou pour femme célibataire) aboutit à faire volontairement des orphelins de père.

LE SAVEZ-VOUS ?

Aujourd'hui, la loi TAUBIRA permet à deux hommes ou deux femmes d'adopter un enfant ! Elle conduit à le priver volontairement et définitivement d'un père ou d'une mère.

3 PARCE QUE LA FAMILLE C'EST ESSENTIEL !

- La famille doit être protégée et soutenue et la stabilité des couples, encouragée.
- Le mariage, engagement entre un homme et une femme qui fondent une famille doit être valorisé.

LE SAVEZ-VOUS ?

Il appartient au père et à la mère de choisir l'éducation de leurs enfants (Déclaration des Droits de l'Homme).

Au lieu de s'attaquer à la famille, l'Etat devrait l'encourager à accomplir pleinement sa mission.

4 PARCE QU'UN ENFANT N'EST PAS UNE MARCHANDISE !

- Le désir d'avoir un enfant ne justifie pas toutes les pratiques ; un enfant a des droits qui ne peuvent être bafoués.
- Durant la grossesse, un enfant développe des liens très forts avec sa mère. Il est cruel qu'un enfant soit conçu pour être livré comme un objet à des acheteurs.

LE SAVEZ-VOUS ?

La GPA (Gestation Pour Autrui) est un contrat commercial en vue de la conception puis de l'abandon d'un enfant. C'est un esclavage moderne. En opposition avec la loi française, la circulaire TAUBIRA du 25 janvier 2013 et les arrêts de la CEDH facilitent le recours à une mère porteuse à l'étranger et favorise le développement de la GPA.

Plus d'information sur www.nomaternitytraffic.eu



LE COMBAT CONTINUE !

LA FRANCE A UN GRAND DESTIN : CELUI DE COMBATTRE LA DESHUMANISATION ET DÉFENDRE LA DIGNITÉ HUMAINE